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Résumé :

La pollution est un phénomeéne environnemental, mais elle est
apparue dans la seconde moitié du XXe siécle comme un effet des progres
scientifiques et techniques qui ont prévalu. Le monde fait de ce phénoméne
un probléme mondial pour les pays développés et en développement. La
pollution est tout changement quantitatif ou qualitatif dans les composantes
de lenvironnement vivant et non vivant. Les écosystémes ne peuvent pas
sassimiler sans leur équilibre, tels que lexistence de tout matériau ou énergie
au mauvais endroit, approprié «. A cet égard, l'intervention passe en revue
le concept denvironnement et de ses polluants, ainsi que les préoccupations
internationales dans ce domaine tout au long des étapes de la protection de

Ienvironnement.

Mots-clés: Environnement, pollution, protection.
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Abstract:

Pollution is an environmental phenomenon, but it emerged in the second
half of the twentieth century as an effect of the scientific and technical
progress that prevailed. The world is making this phenomenon a global
problem for both developed and developing countries. Pollution is any
quantitative or qualitative change in the components of the living and non-
living environment. Ecosystems can not assimilate without their balance, such
as the existence of any material or energy in the wrong place, Appropriate
“. In this regard, the intervention reviews the concept of environment and
its pollutants, and international concerns in this area through the stages of

environmental protection.

Keywords: Environment, pollution, protection.
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